
Le mardi 09/01/2024 C’est tenu les deux
premiers CSAL (Comité Social

Administration Local) de l’année de la
DSFIPE 

Numéro 1 celui de 13h30     :  

Vote du règlement intérieur (RI) des instances !
Lors du dernier CSAL de décembre, à l’unanimité nous avions voté contre le RI. De ce fait, nous
avons été reconvoqués, pour adopter le RI à nouveau. Malgré ce changement d’année, le RI lui n’a
pas évolué. Par conséquent, nous avons toujours voté contre à l’unanimité.
La circulaire qui devrait tenir compte des propositions de modifications, sera d’après la Directrice
publiée dans le premier semestre 2024.
Que  de  temps  passé  depuis  novembre  2020,  avec  la  création  des  nouvelles  instances,  pour
finalement toujours et encore attendre les textes de fonctionnement !

Numéro 2 celui de 14h     :  

Point Prime centrale     :  
Notre demande est toujours en cours d’examen au niveau de la DG. Nous restons attentifs  à la
situation, et surveillons le retour de la réponse écrite qui nous a été promise. Nous ne lâcherons
rien !

Point ETP (Équivalent Temps Plein)     :  
Pas d’évolution cette année. Pour 2024, nous avons 175 ETP pour notre direction. 
L’effectif sur le papier est stable. Dans les faits, sur nos nouveaux fauteuils, pour ceux qui en ont, le
compte n’y est pas. La Directrice se satisfait de la stabilisation des emplois y compris dans leurs
structures. Il n’y a pas de changement du nombre de personne dans chaque catégorie. La Directrice
a juste confirmé que les 4 emplois orientés DCM (Département Comptable Ministériel) conservent
leur  nature.  Pour  l’avenir,  Solidaires  Finances  Publiques,  a  posé la  question de l’évolution  des
effectifs et de l’attractivité de la direction. La Directrice a indiqué que cela dépendra de l’évolution
des missions. Aucune proposition pour rendre attractive notre direction !

Nous avons donc voté contre la déclinaison du volet emploi au titre du PLF (Projet Loi de Finances)
2024. Solidaires Finances Publiques dénonce la perte d’emploi au niveau national et la stagnation
moribonde des effectifs de notre direction.

Point Télétravail     :  
Un groupe de travail  (GT) était  prévu en interne  pour  2024.  Mais  l’actualité  nationale  nous a
rattrapée : un audit national va être mis en œuvre. Le GT sera organisé une fois les conclusions de
l’audit connues.

Point Entretien Professionnel     :  
La  nouvelle  application  ESTEVE,  mise  en  place  l’année  dernière,  qui  avait  connu  de  grands
dysfonctionnements, est toujours maintenue cette année. Ce nouvel applicatif,  a permis une plus
grande souplesse dans les  échanges  entre  agents  et  chefs  de service.  Les  recours sont  toujours
possibles.  ESTEVE  n’a  pas  eu  d’impact  sur  le  nombre  de  recours  par  rapport  aux  années
antérieures.



Point Travaux     :  
→ Désamiantage de la deuxième cage d’escalier : la circulation pour les travaux est mise en place.
Nous vous rappelons de faire attention dans vos déplacements dans le parking et au niveau de la
grille. Écoutez bien les consignes des gardiens. 
La peinture dans la première cage d’escalier, arrachée pendant les travaux, sera refaite uniquement
après les changements des ouvrants.

→  Changement  des  sols :  le  rez-de-chaussée  bas  est  le  premier  concerné.  L’entreprise  étant
disponible a proposé de commencer le changement  des sols dans les couloirs.  Cette offre a été
acceptée,  car  elle  facilitera  les  travaux  des  ouvrants.  Attention : le  vendredi  personne dans  le
couloir, réagréage ! Les couloirs de la DSFIPE ne sont pas Hollywood Boulevard, pour laisser vos
empreintes ! Donc tous les services concernés par l’étage en travaux, seront ailleurs mais où nous
ne le savons pas ! C’est pas fini, le lundi et le mardi suivant, odeur de colle assurée, car pose du
lino. Là aussi nous ne savons pas si nous serons dans les bureaux avec nuisance ou ailleurs.
A ce jour, la direction n’est pas en mesure de nous dire quel sera le prochain palier concerné par les
travaux. Restez attentif à vos mails !

→ Infiltration d’eau :
- Au sous-sol : des experts sont venus, deux options, soit un dysfonctionnement de la

récupération des eaux pluviales, soit une fissure dans le mur. La direction reste dans l’attente du
rapport. De nouveaux travaux sont à venir.

- Pour le toit : c’était censé être réparé. En séance, l’information a été rapportée, que la
fuite était toujours là ! Un contrat de maintenance étant en cours, celui-ci va être activé.

Point Eco-responsabilité     :  
Depuis plus d’un an nous avons tous de l’eau froide au robinet des WC. A la question, peut-on
remettre de l’eau chaude, la Directrice a répondu que l’eau chaude rendait les mains sèches. La
mesure de l’eau froide est une consigne nationale, pour le bien être de la planète. Soit, mais nous
avons bien froid aux mains après être passé aux toilettes !

Point alarme intrusion     :  
Pour rappel,  en septembre 2023, l’alarme intrusion se déclenchait  de manière intempestive.  Un
diagnostic  a  été  mené.  C’est  seulement  mi-décembre  que  tout  a  été  résolu  pour  le  bon
fonctionnement du système.


